



# かわら版



2023.12.15発行 岩江小学校 宗像裕美(文責)

# 税

## 「今年の漢字 と ものを大切に」

毎年、日本漢字能力検定協会がその年の世相を1字で表す「今年の漢字」

12月12日(いい字一字)にちなんで決められました。今年は、「税」です。「税」は2014年にも選ばれています。この漢字は、5年生になると習います。

みなさんの今年の漢字1字は何ですか? 自分でも選んでみてください。



学校では、6年生になると、租税教室を行います。そこで、「税金」がどうして必要なのか。そして、「税金」の大切さを学びます。

みなさんが授業で使うものは、三春町より予算(お金)としていただいているもので、たくさんものを買っています。



6年生・租税教室

今回は、体育で使っていた「コーナープレート」「ティーボール」が、残念なことになっていました。

昨年度も、もの大切さのお話をしました。ものを買ったり・直したりするにはどんなことがありますか。もう一度考えてみましょう。



コーナープレート



ティーボール



コーナープレート



ティーボール

今回、上の2つの写真には、

どのくらいお金がかかっているかわかりますか。

コーナープレート40枚 7,062円(税込)

ティーボール(2種類)各2ダースずつ 13,150円(税込)



体育委員会の児童も右側のようなポスターを作ってくれました。学校のものはみんなのものです。壊さないよう大切に使いましょう。

